
 

一般質問発言通告書 
  平成 27 年 6 月 8 日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成 27 年 6 月 8 日 

つくば市議会議長 様 

つくば市議会議員   皆川 幸枝 印 

質 問 事 項 要          旨 答弁者 

1 「（仮称）つくば市総

合 運 動 公 園 基 本 計 画

（案）」の「市民と行政が

共に施策をつくる手続き

（パブリックコメント）」

について 

 

 

2 陸上競技場の要望に

ついて 

 

 

 

 

3 スポーツをする市民

の割合を増やす施策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 第 5 回（仮称）つくば市総合運動公園基本計画策定委

員会（平成 27 年 2 月 6 日開催）で、パブリックコメン

トで寄せられた意見について、どのような審議がなさ

れたか。 

（２） パブリックコメントで意見を寄せた人数、件数、反対

意見の件数をなぜ示さなかった理由。 

          以上、見解を伺います。 

 

 

（１）H19 年、H20 年、H21 年、H22 年に PTA 連絡協議会から出

された要望書の、総合運動公園に関する部分の内容。 

（２）現在、実施している小中学校の陸上記録会について（記

録会の名称、実施日、参加人数、開催場所、費用） 

            以上、見解を伺います。 

 

スポーツ推進計画では、数値目標の１つとして、定期的にスポ

ーツをする市民の割合を４０．３％から５５％に増やすと掲げ

ています。そのためには、普段使いにくい巨大な総合運動公園

施設よりも、身近にいつでも気軽に利用できる、地域毎の体育

館を維持・整備していく必要があります。 

 

（１）市内の小中学校体育館の利用状況 

   （ア）体育館の数、現在利用している団体の数 

  （イ）貸出している時間帯 

 

 （２）統合が予定されている筑波東中区、筑波西中区の小中

学校体育館の利用状況 

  （ア）体育館の数、現在利用している団体の数 

  （イ）１施設（体育館）あたりの管理に要する費用 

 

 （３）スポーツ推進の観点からは現在の筑波東中区、筑波西

中区の小中学校体育館は統合後も残していく必要があ

ると考えるが、維持管理に要する費用はいくら見込んで

いるのか。 

             以上、見解を伺います。 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 


